

Einwohnerrat Liestal
Daniel Jurt
SVP-Fraktion

Liestal, 18.10.2023

Postulat

Anpassung der Benutzerordnung der Sportanlagen in Liestal – Outdoor statt Indoor-Kinder und Jugendliche

Gemäss der Benutzerordnung und den Vorgaben durch den Stadtrat, gemäss dem Polizeireglement der Stadt Liestal (auch für die kantonalen Sportanlagen im Stadtgebiet), ist die Benutzung der Sportanlagen jeweils am Samstag und Sonntag / Feiertage bis 1900 Uhr beschränkt.

An wärmeren Tagen ist diese Einschränkung höchst fragwürdig und die Jugendlichen verstehen nicht, warum sie samstags und sonntags schon ab 1900 den Platz verlassen müssen. Jugendliche würden auch gerne nach oder vor dem Unterricht Sport treiben. Dies ist aber von 1200 – 1400 untersagt.

Zur Durchsetzung dieser Regelung muss die Stadt Aufsichtspersonal aussenden.

Ich bitte daher den Stadtrat die Fragen zu prüfen und Bericht zu erstatten:

1. Sind eine Anpassung und Vereinheitlichung der Benützungzeiten (einheitlich bis 2200) an allen Tagen nicht sinnvoller?
2. Ist eine Sperre über die Mittagszeit wirklich zwingend?
3. Unterstützt der Kanton die Vereinheitlichung der Zeiten auf seinen Sportplätzen?

Ich danke für die Beantwortung der Fragen und hoffe auf die Anpassung der Benützungzeiten durch den Stadtrat. Dies im Rahmen und zu Gunsten der sportlichen Aktivitäten von Kindern, Jugendlichen und auch von Erwachsenen.

Im Namen der SVP-Fraktion



Daniel Jurt